

Fecha 22.02.2019	Sección Ciudad	Página 16
---------------------	-------------------	--------------

#TERMOELÉCTRICA DE HUEXCA

# Demandan suspender la consulta

ORGANIZACIONES Y CIUDADANOS  
INDICAN QUE NO HAY CONDICIONES;  
AMAGAN CON IMPEDIR EL EJERCICIO

POR GUADALUPE FLORES

ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

CORRESPONSAL

**CUERNAVACA.** Diversas organizaciones campesinas y ciudadanos exigieron la cancelación de la consulta sobre el futuro de la termoeléctrica de Huexca en Yecapixtla, "porque no existen las condiciones para realizarla, además es sólo una simulación".

Tras el asesinato del activista Samir Flores, cometido el miércoles pasado, indicaron que hacerla es un error de **Andrés Manuel López Obrador**.

"Samir no murió, el gobierno lo mató", fue la acusación que se escuchó mientras los restos del activista y principal opositor a

la termoeléctrica eran llevados en caravana al panteón comunitario de Amilcingo.

El asesinato unió a pueblos y reforzó liderazgos que advierten que impedirán la instalación de las casillas el 23 y 24 de febrero.

Ya integrantes de la Asamblea de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua habían amenazado con boicotear la consulta. Incluso, el nieto del general Emiliano Zapata, Jorge Zapata, dijo: "Nos mataron a un líder. ¿Ahorita fue él mañana quién sigue? La solución es que no haya encuesta, al final es ilegal. No vamos a hacer encuesta porque no es válida".

Las organizaciones opositoras al proyecto, que se consolidó

desde **2012**, con el gobierno de Marco Adame, responsabilizaron al presidente **López Obrador** del crimen, señalamiento al que se unieron el EZLN, el Consejo Indígena de Gobierno y el Congreso Nacional Indígena.

La CNDH condenó el crimen contra Samir. El presidente del organismo, Luis González Pérez, hizo un llamado a que "se reflexione sobre la conveniencia de realizar la consulta".

También la Oficina en México del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos condenó el hecho, y criticó que la Fiscalía de Morelos haga declaraciones y descarte *a priori* que el homicidio esté relacionado con la labor del activista. ●

## RECOMENDACIÓN

“ Su asesinato debe ser investigado a cabalidad, sin dejar de lado ninguna línea de investigación ”.

JAN JARAB / ALTO COMISIONADO DE LA ONU



Continúa en siguiente hoja

**7**

ACTIVISTAS ATACADOS EN LO QUE VA DE 2019, SEGÚN LA ONU.



FOTO: ESPECIAL

• **LUTO.** En el sepelio de Samir Flores, se llamó a boicotear la consulta sin violencia.

## IP LLAMA A PARTICIPAR

**1**

El sector empresarial llamó a la población a votar en la consulta de la termoeléctrica.

**2**

Ángel Adame, líder del Consejo Coordinador Empresarial, pidió que prevalezca la cívica.

**3**

También, el empresario demandó al gobierno federal garantizar la seguridad.